

## **NESECIDADES INSATISFECHAS**

Las mujeres cuando son víctimas de violencia, se encuentran en situación de vulnerabilidad en primera medida haciendo casi imposible comunicarse con otras personas, y es por este caso puntual la posibilidad de crear un medio donde se pueda compartir con más mujeres para hablar y conversar sobre esas tristezas a raíz de los maltratos.

Por otro lado no hay un sitio web ni plataforma que permita medir y facilitar las denuncias en tiempo real; buscando que la toda información llegue en solo sitio, para darle tratamiento oportuno previniendo que se incremente aún más los casos de violencia.

No existe un programa que permite atención integral no solo a la víctima sino que también al agresor, debido a que esas conductas no se curan separándolo de la pareja si no que con un tratamiento psicológico y para ello la plataforma permite que este pueda también ser tratado medicamente y se evalué su estado.

Actualmente en internet no existe un sitio donde estas personas puedan comunicarse entre sí, únicamente para atender a la situación que están viviendo, aparte de redes sociales como Facebook, Instagram, WhatsApp, entre otras muy comunes que se utilizan para comunicarse normalmente.